
«Стремиться надо к лучшему».
Лукашенко  ориентирует  ФПБ
оперативно  реагировать  на
вопросы трудящихся

Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  ориентирует  ФПБ
оперативно реагировать на вопросы и нужды трудящихся. Об этом
он  заявил,  принимая  с  докладом  председателя  Федерации
профсоюзов Беларуси Юрия Сенько, передает корреспондент БЕЛТА.

«Я не приглашал вас и не встречался с вами в этот период
времени после избрания (на пост председателя ФПБ. — Прим.
БЕЛТА) не случайно. Я хотел, чтобы вы вошли в курс дел и,
прежде чем мы могли встретиться, могли разобраться во всех
деталях,  нюансах  и  процессах,  которые  происходят  в  наших
профсоюзах. Не надо никому напоминать, что это — огромнейшая
«партия»,  можно  сказать  так.  Это  государственные  люди,
патриотичные люди в своем подавляющем большинстве, — сказал
Александр Лукашенко. — Но как внутри профсоюзной организации,
так и со стороны населения есть немало претензий к профсоюзам.
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То где-то там малоактивны, то забюрократизировались, то не
оказали помощь и поддержку и прочее. Это естественно — такая
огромная организация, — это будет всегда. Но стремиться надо к
лучшему. Надо делать так, чтобы этой бюрократии и прочего было
меньше. Потому что это народная «партия», народные профсоюзы».

Лукашенко  просит  профсоюзы  активно  подключиться  к
предстоящей уборочной кампании на селе
«Мы бы в несколько раз богаче были». Лукашенко привел в
пример китайских рабочих

Александр Лукашенко поинтересовался обстановкой в профсоюзной
сфере, которую Юрий Сенько имел возможность оценить свежим
взглядом, каковы дальнейшие планы и предполагаемые действия по
нормализации ситуации по отдельным направлениям. «Какие у вас
есть  ко  мне  вопросы?  Возможно,  нужно  где-то  подключиться,
вовлечь  меня  в  какие-то  процессы  для  оказания  помощи  и
поддержки  профсоюзному  движению?»  —  поинтересовался
белорусский  лидер.

Юрий Сенько доложил, что национальный профессиональный центр
сегодня  состоялся,  как  объединение.  В  него  входят  15
отраслевых профсоюзов. «Единые подходы связаны с тем, чтобы
максимально  дойти  до  каждого  рабочего,  выкристаллизовать
какие-то  проблемы.  А  выкристаллизовать  их  можно.  По  той
причине, что сегодня в нашей стране созданы 24 тыс. первичных
профсоюзных организаций. Это большая армия», — сказал он.

Лукашенко поручил ввести дополнительные материальные стимулы
для работающих пенсионеров
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На предприятиях и в организациях заключено порядка 18 тыс.
коллективных договоров, в которых для работников предусмотрены
многие преимущества и стимулы даже сверх того, что требует
законодательство.
В интервью журналистам Юрий Сенько отметил, что в Беларуси
сложилась во многом уникальная практика, когда правительство,
профсоюзы и наниматели собираются за одним столом при наличии
вопросов и решают их. «И решают их качественно, понимая, что
эти вопросы волнуют людей. Мы сегодня объединяем практически 4
млн. членов профсоюзов», — сказал председатель ФПБ.

Еще одно направление работы ФПБ связано с оздоровлением и
санаторно-курортным  лечением.  По  этому  вопросу  Юрий  Сенько
также проинформировал Президента. «Сегодня у нас в стране 12
профсоюзных санаториев, которые могут одновременно принять 4,5
тыс.  трудящихся,  6  гостиниц,  6  туристических  баз,  68
спортивных школ», — перечислил он в беседе с журналистами.

Основные задачи, которые сегодня стоят перед профсоюзами, —
это  продолжение  работы  с  профсоюзными  ячейками,  трудовыми
коллективами,  своевременное  изучение  вопросов  и  внесение



предложений  по  их  решению.  «Будем  продолжать  работать  как
внутри страны, так и на международных площадках. Здесь также
глава  государства  поставил  задачу  продолжать  работу  с
Международной  организацией  труда  на  предмет  защиты  наших
трудящихся на международной арене», — сказал Юрий Сенько.


